

Semblanza

Alberto de la Fuente Presidente del Consejo Ejecutivo de Empresas Globales

Alberto representa al Consejo Ejecutivo de Empresas Globales (CEEG), una organización integrada por los presidentes y directores generales de 58 empresas internacionales que tienen operaciones en México.

Es licenciado en Economía y Licenciado en Relaciones Internacionales por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Cuenta también con una Maestría en Economía e Historia por la Universidad de Oxford y una Maestría en Administración de Empresas por la Australian School of Business de Sidney, Australia.

Trabajó en la Oficina de la Presidencia de la República, en la Secretaría de Energía y en la Comisión Reguladora de Energía.

En 2006 se incorporó a Shell como Gerente de Mercadotecnia con North West Shelf Gas en Perth, Australia. En 2008 fue nombrado Representante y Asesor de Negocios de Shell en Oman y Dubai. Desde 2012 es presidente y director general de Shell México.

Alberto presidió el Grupo de Energía de la Cámara Británica de Comercio de 2013 a 2016 y fue presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos, AMEXHI, de 2016 a 2020.